

Antrag Ausschreibung Brücktor

Eigenantrag

Der Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte beantragt die Ausschreibung für ein Kunstwerk, das in der Mitte des Kreisverkehrs Brückstraße errichtet werden und an das ehemalige Stadttor (Brücktor) erinnern soll. Die Ausschreibung wird durch die Stadtverwaltung veranlasst. Die Auswahl und Bewertung der Entwürfe erfolgt durch ein Expertengremium bestehend aus 2 Mitglieder aus dem Fachausschuss (Stadtentwicklung), 3 Mitglieder aus der Verwaltung sowie 2 unabhängige Experten aus dem Bereich Planen und Bauen, das durch den Vorsitzenden und den Stellvertreter des Bezirksausschusses Erkelenz-Mitte ergänzt wird. Die Beschlussfassung zur Umsetzung des prämierten Entwurfes erfolgt durch den Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte und den zuständigen Fachausschuss des Rates der Stadt Erkelenz.

In der Sitzung des Bezirksausschusses vom 15.10.2013 entschied sich der Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte für den Entwurf des Künstlers Hatto Haak. Allerdings gestaltete sich die Umsetzung als äußerst schwierig und kostenintensiv. Deshalb wurden im Einvernehmen mit der Verwaltung und dem Bezirksausschussvorsitzenden alle weiteren Bemühungen zur Errichtung des Kunstwerkes abgebrochen.

Da aber weiterhin ein großes Interesse zur Errichtung eines Kunstwerkes als Erinnerung an das ehemalige Brücktor besteht, wird vorgeschlagen, eine neue Ausschreibung zu starten, in der auch der Preis und die Möglichkeit zur Umsetzung Berücksichtigung findet.